



## **ARAHAN GUBERNUR JAMBI**

### **DALAM PEMBUKAAN MUSYAWARAH DAERAH GERAKAN PRAMUKA JAMBI TAHUN 2022**

**Auditorium Rumah Dinas Gubernur Jambi, Jum'at, 13 Mei 2022**

---

---

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.  
Salam Sejahtera bagi Kita Semua  
Shalom  
Om Swastyastu  
Namo Buddhaya  
Salam Kebajikan***

#### **Salam Pramuka**

- Yang sama – sama kita banggakan, Ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka yang dalam hal ini diwakili Sekretaris Jenderal Kwarnas Gerakan Pramuka Kakak Mayjend (Purn) Dr. Bachtiar Utomo, S.IP, M.AP
- Yth. Unsur Forkompinda Provinsi Jambi selaku Waka. Mabida Gerakan Pramuka Jambi

- Yth. Kabid Orgakum dan Renbang Kwarnas Gerakan Pramuka Kak Agus Ahmad Rifai selaku Konsultan MUSDA tahun 2022,
- Yth. Sdr. Para Staf Ahli Gubernur dan Asisten Sekda di lingkup Pemerintah Provinsi Jambi,
- Yth. Para Kepala OPD di lingkup Pemerintah Provinsi Jambi,
- Yth Ketua Kwartir Daerah Gerakan Pramuka Jambi beserta Pengurus
- Yth. Ketua LPK Kwartir Daerah Jambi beserta anggota
- Yth. Kepala Pusdiklatda, Pengurus organisasi pendukung dan Badan Kelengkapan di lingkungan Kwarda Jambi
- Yth. Para Peserta MUSDA Jambi tahun 2022 dari unsur Kwartir Daerah Jambi dan Kwartir Cabang dalam jajaran Kwarda Jambi
- Yth. Ketua Panitia MUSDA tahun 2022
- Hadirin dan undangan yang berbahagia

Dalam suasana penuh keberkahan dan kebahagiaan ini, marilah kita senantiasa memanjatkan puji serta syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga kita semua masih diberikan kekuatan dan kesehatan untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawab kita sesuai dengan peran dan profesi kita masing-masing.

Sholawat dan salam semoga senantiasa tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW. Semoga kita termasuk golongan umat yang mendapatkan syafa'at di yaumul qiyamah.

***Kakak-kakak dan Hadirin yang berbahagia,***

Pendidikan Kepramukaan merupakan jalur pendidikan nonformal yang diperkaya dengan pendidikan nilai-nilai Gerakan Pramuka dalam pembentukan kepribadian yang berakhlak mulia, berjiwa patriotik, taat hukum, disiplin, menjunjung tinggi nilai-nilai luhur bangsa dan memiliki kecakapan hidup.

Pendidikan nilai tersebut, sungguh sangat mengangkat harkat dan martabat dan citra Gerakan Pramuka di tengah masyarakat. Demikianlah yang menjadi harapan kita semua terhadap Gerakan Pramuka khususnya di Provinsi Jambi.

Sejalan dengan itu, Pemerintah Provinsi Jambi secara konsisten dan berkelanjutan telah dan akan terus melaksanakan peran dan fungsi sebagai Majelis

Pembimbing Gerakan Pramuka Jambi sebagai amanah Undang-Undang Nomor 12 tahun 2010 tentang Gerakan Pramuka guna memberikan bantuan dan bimbingan serta perhatian terhadap perkembangan Pendidikan Kepramukaan di Provinsi Jambi.

Bantuan dan perhatian dimaksud diharapkan dapat berdampak positif bagi Pengurus Kwarda Gerakan Pramuka Jambi dalam melaksanakan Program Kerja, baik yang bersifat rutin maupun yang bersifat partisipasi skala Regional, Nasional dan Internasional.

***Kakak Kepala Kwarnas dan Hadirin yang saya hormati,***

Alhamdulillah, Pemerintah Provinsi Jambi dalam kaitannya sebagai Majelis Pembimbing Gerakan Pramuka bersama Forkompinda Provinsi Jambi dalam perjalanan masa bakti 5 tahun ini telah memberikan perhatian dan bantuan yang cukup besar bagi perkembangan Gerakan Pramuka di Provinsi Jambi baik secara moril, materiil termasuk anggaran. Besarnya perhatian ini tentu berdampak positif pula bagi terlaksananya program dan kegiatan Kepramukaan Kwartir Daerah Jambi dan Kwartir

Cabang dalam jajaran Kwarda Jambi. Daya dukung yang penuh itu juga dapat terlihat dari aktifnya Kwarda Jambi dalam melaksanakan kiprah di tengah masyarakat, termasuk membantu program pemerintah Provinsi Jambi dalam kegiatan sosial kemasyarakatan dan pendidikan nonformal di lingkungan Gerakan Pramuka. Semoga daya dukung pemerintah ini dapat terus ditingkatkan dalam masa bakti selanjutnya.

***Kakak – Kakak dan hadirin yang saya hormati,***

Perjalanan masa bakti kepengurusan Kwarda Jambi yang telah melaksanakan amanah organisasi selama lima tahun ini kami pandang baik dan berhasil. Hal ini dibuktikan dengan berjalannya kinerja organisasi, terselenggaranya kegiatan yang telah menjadi program serta suksesnya Provinsi Jambi ketika ditunjuk sebagai Tuan Rumah dalam pelaksanaan kegiatan berskala Nasional antara lain Perkemahan Pramuka Santri Nusantara tahun 2018 dan Perkemahan Wirakarya Nasional tahun 2021.

Pencapaian dan keberhasilan dalam menjalankan amanah organisasi tentu bukanlah hasil kerja seorang diri, melainkan atas hasil kerja bersama dengan seluruh pengurus dan jajaran dengan menerapkan prinsip organisasi yaitu Kolektif dan Kolegial.

Atas nama Pemerintah Provinsi Jambi, saya sampaikan apresiasi dan penghargaan atas pencapaian yang telah dilakukan oleh pengurus Kwartir Daerah Jambi bersama jajaran Kwarcab se Provinsi Jambi selama masa bakti 2017 – 2022. Semoga keberhasilan yang telah dicapai tersebut dapat ditingkatkan dan dicontoh oleh Pengurus Kwartir yang akan datang.

***Hadirin yang saya hormati,***

Sebagai perwujudan rasa tanggung jawab atas pengelolaan organisasi yang telah dijalankan selama satu masa bakti tersebut, pada Musda tahun 2022 ini kita akan menyimak bersama pertanggungjawaban pengurus Kwartir Daerah Gerakan Pramuka Jambi Masa Bakti 2017 – 2022.

Musda tahun 2022 ini kita harapkan bersama, selain sebagai forum tertinggi Gerakan Pramuka di tingkat Daerah, juga diharapkan sebagai sarana evaluasi

pelaksanaan program dan penyusunan Langkah-langkah strategis organisasi, penyusunan program unggulan yang sejalan dengan program pemerintah dan kegiatan yang berdampak besar bagi masyarakat luas.

Kwartir Daerah yang sudah memiliki nama baik di tengah masyarakat, diharapkan pada masa bakti kepengurusan yang akan datang tetap konsisten dan meningkatkan perannya di tengah masyarakat, lebih dari yang telah dilakukan selama lima tahun terakhir. Gerakan Pramuka hendaknya menjadi garda terdepan pembentukan karakter generasi muda melalui pendidikan Kepramukaan.

Hal lainnya yang tidak kalah penting untuk menjadi perhatian dalam kepengurusan yang akan datang adalah kemandirian organisasi secara finansial. Kemandirian yang dimaksud dapat dilakukan dengan mengelola badan usaha milik organisasi yang telah ada atau bekerja sama dengan pihak ketiga. Dengan kemandirian itu, pada saatnya nanti Gerakan Pramuka tidak lagi sepenuhnya bergantung pada pemerintah sehingga dapat melaksanakan berbagai program dengan lebih leluasa.

***Hadirin yang saya hormati,***

Pelaksanaan MUSDA tahun 2022 menjadi tanda bahwa kepengurusan Kwarda Gerakan Pramuka Jambi Masa Bakti 2017 – 2022 telah berakhir. Untuk itu, selaku Ka. Mabida Gerakan Pramuka Jambi, izinkan saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada pengurus Kwartir Daerah Gerakan Pramuka Jambi Masa Bakti 2017 – 2022, pengurus LPK Kwarda Jambi, pengurus Satuan Pendidikan, Organisasi pendukung dan badan kelengkapan Kwartir yang telah mendedikasikan diri dan melaksanakan pengabdian yang tulus pada Gerakan Pramuka Jambi selama 5 tahun ini. Semoga pengabdian, pemikiran dan karya besar Kakak-Kakak bagi Gerakan Pramuka Jambi akan tetap dikenang oleh generasi selanjutnya dan tentunya menjadi catatan amal ibadah disisi Tuhan yang maha kuasa, Allah SWT.

Selanjutnya, kepada pengurus yang terpilih melalui Musda tahun 2022 ini, kami titipkan pembinaan generasi muda Jambi melalui wadah Gerakan Pramuka ini kepada Kakak-Kakak semua. Semoga pengurus yang terpilih nantinya dapat menjalankan amanah organisasi dengan



sebaik-baiknya, membawa kemajuan bagi Gerakan Pramuka Jambi dimasa yang akan datang.

Atas nama pemerintah Provinsi Jambi saya sampaikan Ucapan terima kasih kepada Ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka dalam hal ini yang diwakili oleh Sekretaris Jenderal Kwarnas Kak Mayjend (Purn) Dr.Bachtiar Utomo atas perhatian, bantuan, dan dukungan yang besar kepada Kwartir Daerah Gerakan Pramuka Jambi.

Selamat mengikuti MUSDA tahun 2022, semoga menghasilkan keputusan – keputusan terbaik bagi kemajuan Gerakan Pramuka Jambi dimasa yang akan datang.

Akhirnya, dengan senantiasa mengharap ridho Allah SWT, dan dengan sama-sama membaca BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIM, MUSDA GERAKAN PRAMUKA JAMBI TAHUN 2022 SECARA RESMI DIBUKA.

**Wabillahitaufiqwalhidayah  
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

**GUBERNUR JAMBI,**

**Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.**